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прогноз погоды z
Среда, 1 мая: ночью +3 °С, днем 
+ 1 0  ° C ,  в ете р  в о с то ч н ы й  3 
м/с, давление 750 мм рт. ст., дождь.
Четверг, 2 мая: ночью +9 °С, днем 
+15 °C, ветер  юго-западный 4 м/с, 
давление 741 мм рт. ст., дождь.
Пятница, 3 мая: ночью +7 °С, днем 
+16 °C, ветер юго-западный 4 м/с, 
давление 745 мм рт. ст., дождь.
Суббота, 4 мая: ночью +7 °С, днем 
+19 °C, ветер юго-западный 1 м/с, 
давление 764 мм рт. ст., дождь.

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

Праздничная афиша
1 мая на площади у Шебекинского 

Дворца культуры в 18.00 начнутся игро-
вая программа «Первомайское настрое-
ние», конкурс рисунков на асфальте «Сол-
нечный май», книжная выставка «Исто-
рия Первомая», флешбук «Весело читать». 
В 18.30 здесь пройдёт театрализованный 
квест «По ту сторону кулис». На открытой 
площадке  у ДК в 19.00 состоится концерт 
джаз-бэнд «Dixieland». В 19.30 начнется 
концерт «Цветущий май». С 21.00 прой-
дёт праздничная  молодёжная дискоте-
ка «Мир, Труд, Май – зажигай!». 

В этот же день на площади у оздоро-
вительно-культурного центра по улице 
Ржевское шоссе, 233 а, в 12.00 состоит-
ся игровая программа «Первомайское 
настроение». В зрительном зале ОКЦ 
пройдёт концерт «Цветущий май», на-
чало в 13.00. 

1 мая в 20.00 на открытой площад-
ке  Центра культурного развития - ки-
нотеатр под открытым небом «Кино-
пикник». 

2 мая в зрительном зале Дворца 
культуры в 15.00 состоится концертная 
программа народного самодеятельного 
коллектива - муниципального духового 
оркестра «Соло для оркестра». 

3 мая в зрительном зале оздоро-
вительно-культурного центра духовой 
оркестр представит сольный концерт 
«Мелодии души». Начало в 15.00. 

7 мая в 14.00 в Шебекино состоит-
ся торжественное  открытие оздоро-
вительно-культурного центра по улице 
Ржевское шоссе, 233 а. 

Органические продукты -          
путь к здоровью людей 

Расширенное заседание Совета по 
инновационно-технологическому 
развитию Белгородской области со-
стоялось в минувший четверг на  тер-
ритории Шебекинского городского 
округа. В центре внимания был воп-
рос о перспективах производства ор-
ганической пищевой продукции. Мес-
то проведения заседания выбрали 
не случайно - в нашем округе запу-
щен проект «Здоровые продукты», 
который объединяет усилия местных 
фермерских хозяйств, сельхозкоопе-
ративов и органов власти по произ-
водству полезных, экологически чис-
тых продуктов питания. Сельхозпро-
изводителям оказывается грантовая 
поддержка, содействие в поиске пло-
щадок сбыта продовольствия. И уже 
есть зримые результаты.

Перед пленарной частью заседания со-
стоялся объезд, в ходе которого его  учас-
тники во главе с Губернатором Белгородс-
кой области Евгением Степановичем  Сав-
ченко сначала осмотрели выставку здоро-
вых продуктов, размещённую в Центре ин-
новационных биотехнологий ЗАО «Завод 
Премиксов №1».

- Продукция шебекинских кооперати-
вов, предприятий и фермеров, представ-
ленная здесь, в большинстве своём по ка-
честву не многим отличается от органи-
ческой, - отметил глава администрации ок-
руга Владимир Николаевич Жданов, давая 
пояснения в ходе осмотра.

Затем состоялось посещение перепе-
линой фермы «Птица в поле». Её хозяин, 
глава крестьянско-фермерского хозяйства 
Дмитрий Анатольевич Шаповалов, кото-
рый является одним из участников проек-
та «Здоровые продукты», познакомил гос-
тей с производством и рассказал о перс-
пективах его развития.

- В настоящее время мы производим 
в день 1,7 тысячи перепелиных пищевых 
яиц, 1 тысячу инкубационных яиц, мяса 
перепела получаем около 600 килограмм в 
месяц. Планируем расширить ферму: пос-
тавить ещё две клеточные батареи.

Шаповалов отметил, что мясо перепе-
лов гипоаллергенно и полезно для диабе-
тиков. Яйцо тоже считается диетическим. 
Кроме того, перепела не болеют сальмо-
неллёзом. Потому   продукция, реализуе-
мая на ферме и в супермаркетах «Айсберг», 
имеет большой спрос, её можно считать 
органической, здоровой пищей.

Там же, на площадке у фермы, свой про-
ект по производству органического зерна 
из спельты и полбы, а также его переработ-
ке представил генеральный директор ООО 
«Новая Заря» Геннадий Иванович Чмирёв. 
Он  поделился с Евгением Степановичем 
Савченко наработками и планами по выра-
щиванию этих культур, в частности сообщил, 
что в дальнейшем будут не только расшире-
ны площади посевов спельты и полбы, но и 
построены мощности для их переработки на 
муку для хлебопечения и на крупы, которые 
имеют большой спрос у тех, кому необходи-
мо лечебное и оздоровительное питание.

Окончание на 2 стр.

Митрополит совершит 
Богослужение

В воскресенье, 5 мая, в храме Вос-
кресения Христова села Зимовеньки  с 
9 часов утра пройдёт Божественная ли-
тургия, совершит которую митрополит 
Белгородский и Старооскольский Пре-
освященнейший Иоанн.
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примите поздравления z
Уважаемые белгородцы! Дорогие 

земляки!
От всей души поздравляем вас с 

Праздником Весны и Труда! 
Этот чудесный майский день, зали-

тый ярким солнечным светом, прони-
занный ароматом первой листвы и пе-
нием птиц, вдохновляет на творческий 
созидательный труд, преображающий и 
украшающий мир вокруг.  

Щедрая плодородная Белгородская 
земля наделила нас исключительным 
трудолюбием, жизнестойкостью и сме-
калкой. 

Где бы ни работали белгородцы: в 
цехах заводов или на нивах, в больни-
цах или школах – они неустанно стре-
мятся к совершенству, к расширению 
профессионального кругозора, к овла-
дению смежными специальностями и 
новыми технологиями. 

Рост производительности труда за-
кономерно ведёт к повышению уров-
ня жизни. Региональное правительс-
тво видит основную задачу в улучше-
нии инвестиционного климата, что, в 
свою очередь, даёт новые высокотехно-
логичные рабочие места. В центре на-
шего внимания создание условий для 
того, чтобы молодые белгородцы полу-
чали востребованную профессию и ус-
пешно реализовывали свой потенциал 
на малой Родине. 

Дорогие земляки, все мы знаем, что 
неустанный труд является фундамен-
том благополучия, что только в еже-
дневной работе формируются воля и 
характер, только дело, которому слу-
жишь всей душой, приносит радость 
созидания и успеха. 

Пусть же ваша творческая энергия 
воплощается в славные свершения во 
имя процветания родной Белгородчи-
ны и нашей великой России! 

Будьте здоровы и счастливы! 
Е. СавчЕнко,

Губернатор Белгородской области
в. ПотряСаЕв,

председатель 
Белгородской областной Думы

а. ЗакоржЕвСкий,
главный федеральный инспектор 

по Белгородской области

Уважаемые жители Шебекинского го-
родского округа!

Примите самые искренние поздрав-
ления с праздником Весны и Труда!

Первомай олицетворяет наше общее 
стремление к солидарности и сплочён-
ности. Праздновать его – добрая и слав-
ная традиция всех россиян. Для старшего 
поколения 1 Мая – воспоминание о мо-
лодости, трудовом единении, романтике 
великих строек, для молодёжи – символ 
будущего, начала пути. Но объединяет эта 
дата всех, кто любит родной край и ста-
рается своим плодотворным трудом сде-
лать его изобильным и благополучным.

Шебекинцы достойно встречают 
праздник Весны и Труда. На Белгород-
чине наш округ известен устойчивыми 
темпами роста экономики, благопри-
ятным инвестиционным климатом. Мы 
продолжаем курс на создание социаль-
но ориентированной экономики, на за-
щиту интересов человека труда, подде-
ржку пенсионеров, ветеранов – тех, кто 
особенно нуждается в помощи.

Весна всегда приносит новые силы и 
неиссякаемую энергию, которые следует 
использовать для позитивных перемен. 
И пусть лозунг: "Мир! Труд! Май!" симво-
лизирует наше общее стремление к взаи-
мопониманию, согласию и созиданию.

Желаем вам, дорогие земляки, мир-
ного труда, счастливой жизни, крепкого 
здоровья и благополучия каждому дому. 
Пусть труд на благо своей семьи и род-
ного края приносит вам радость и удов-
летворение, а добрым устремлениям со-
путствует удача и успех. 

С уважением,
в. жДанов, 

глава администрации Шебекинского 
городского округа

  а. СвЕтличный,
председатель   Совета депутатов 

Шебекинского городского округа

Органические продукты -          
путь к здоровью людей 

Начало на 1 стр.
Генеральный директор  научно-произ-

водственного центра «Агробиотехноло-
гия- Шебекино» Денис Олегович Морозов 
рассказал главе региона о продукции, вы-
пускаемой компанией для биологической 
защиты растений в рамках внедрения ор-
ганической системы земледелия. 

Приехав в логовской микрорайон Ше-
бекино, участники заседания познакоми-
лись с работой только что открывшего-
ся в остановочном комплексе магазина 
«Здоровые продукты», где можно купить 
продукцию, произведённую шебекински-
ми фермерами и кооперативами. Здесь на 
полках и витринах представлена молоч-
ная продукция фермера Николая Ивано-
вича Унковского,  кроличье мясо в раз-
ных видах от кооператива «Ценный про-
дукт», возглавляемого Игорем Алексее-
вичем Шумовым, мягкие сыры, изготов-
ленные семьей предпринимателей Плае-
вых из посёлка Красное. ООО «Новая За-
ря» привезло не только знаменитый хлеб 
из Чураевской пекарни, но и крупы, под-
солнечное масло. Яйца и мясо перепе-
лов доставляются в магазин с уже знако-
мой нам фермы «Птица в поле», налив-
ные яблоки и сушку предложил коопера-
тив «Золотое яблочко» Антонины Василь-
евны Амелиной. Всё это покупатели оце-
нили по достоинству и охотно разбирали 
продукцию.

В офисе семейного врача, располо-
женном в здании нового оздоровитель-
но-культурного центра по улице Ржевс-
кое шоссе,233 а, внимание гостей привлёк 
инфомат, с помощью которого были про-
иллюстрированы возможности IT-техно-
логий в продвижении фермерской, в том 
числе и органической, продукции в рам-
ках проекта «Культурный регион». Поясне-
ния по использованию ресурса для популя-
ризации здорового питания дал замести-
тель начальника департамента внутренней 
и кадровой политики Белгородской облас-
ти – начальник управления культуры Конс-
тантин Сергеевич Курганский. Он сообщил, 
что  с помощью инфомата можно найти ин-
формацию о фермерских хозяйствах город-
ского округа, о предлагаемой ими продук-
ции и тут же оформить заявку.

- Тестируя эту систему, заказываем ки-
лограмм сыра. Я ввожу свои данные, свой 
имейл, телефон – мне приходит QR-код. С 
ним мы идём в магазин, в данном случае 
через дорогу, я его показываю. И там оп-

лачиваю и забираю отложенный для меня 
килограмм сыра. Очень удобно.

Губернатор инновацию поддержал и 
предложил в дальнейшем рассмотреть 
возможность открытия  в офисах семей-
ных врачей постоянных торговых точек 
со здоровыми продуктами. 

- Неплохо было бы «здоровую», орга-
ническую продукцию заказывать в офи-
сах семейного врача, ведь здоровый об-
раз жизни невозможен без здорового и 
правильного питания, - отметил Евгений 
Степанович Савченко. 

На пленарной части заседания, кото-
рое состоялось в оздоровительно-куль-
турном центре,  весьма заинтересованно 
обсуждались перспективы развития  ор-
ганического производства как инноваци-
онной сельскохозяйственной индустрии.  
С докладом на эту тему выступил замес-
титель Губернатора Белгородской области 
- начальник департамента агропромыш-
ленного комплекса и воспроизводства ок-
ружающей среды Станислав Николаевич 
Алейник.

 - Всемирный тренд очевиден: культура 
потребления медленно, но верно меняет-
ся в пользу качества. Органическое агро-
производство – дело полезное и прибыль-
ное. Принимая во внимание, что доля ор-
ганической продукции в мировом пред-
ложении продовольственных товаров со-
ставляет от 5 до 15 процентов, ёмкость 
рынка органической продукции в Белго-
родской области может составить поряд-
ка 12-15 миллиардов рублей. Это, кстати, 
сопоставимо с объёмом производства в 
малых формах хозяйствования региона, - 
отметил руководитель регионального аг-
рарного ведомства. 

Способствовать продвижению органи-
ческих производителей и их продукции 
может развитие гастрономического ту-
ризма. Могут проводиться не только круп-
ные фестивали, но и локальные туры по 
крестьянско-фермерским хозяйствам.

 - Посетитель может погулять по ферме, 
посмотреть, как производятся продукты, 
что-то попробовать и сразу же принять 
решение о покупке. А может просто изу-
чить информацию в интернете, прочесть 
отзывы и забронировать продукты, кото-
рые в дальнейшем он выкупит у ферме-
ра, – считает Константин Сергеевич Кур-
ганский.

Шёл разговор о процедуре сертифика-
ции органической продукции. Ведь для 

фермеров и предприятий переход на ор-
ганическое производство может занять до 
трех лет. И один из самых сложных и от-
ветственных этапов – сертификация про-
изводства на право считаться органичес-
ким. В нашем регионе для этого сделаны 
конкретные шаги.

.- Для осуществления добросовестной 
и беспристрастной сертификации сель-
хозтоваропроизводителей области наш 
центр регистрирует систему доброволь-
ной сертификации органического произ-
водства «Белорганик» в Росстандарте, – 
сообщил директор Инновационно-кон-
сультационного центра АПК области Ан-
дрей Александрович Антоненко.

В итоге все сошлись в едином мнении: 
производство органической продукции 
– это путь дальнейшего роста для малых 
фермерских хозяйств и кооперативов, 
для населения – это возможность поку-
пать здоровые продукты.

- На ближайшие годы реализация про-
екта по производству органических, здо-
ровых, правильных продуктов питания 
должна стать нашим общим и огромным 
по своей значимости делом  по здоровь-
есбережению белгородцев, - подчеркнул в 
завершение заседания Евгений Степано-
вич Савченко. – Это стимул в дальнейшей 
работе для органов власти и сельхозтова-
ропроизводителей. Тем более, что начина-
ем мы эту работу не на пустом месте. Ещё с 
2011 года внедряем биологизацию земле-
делия, и главный наш приоритет сегодня - 
это здоровье земли, здоровье почвы, ког-
да она увеличивает за счёт органики свой 
ресурс плодородия. Также у нас принята 
программа по снижению «химии» в расте-
ниеводстве и животноводстве, по замене 
препаратов химического синтеза на пре-
параты органического синтеза.

Проект глобальный, он имеет регио-
нальную и муниципальную составляю-
щие. И очень важно, чтобы руководители 
районов возглавили работу по реализации 
проекта, как сделал это глава администра-
ции Шебекинского городского округа Вла-
димир Николаевич Жданов. Хочу поблаго-
дарить шебекинцев за, что они буквально 
«пропитались» идеей получения здоровых 
продуктов, включились в конкретные дела 
по её воплощению, стали инициаторами, 
пилотной территорией, подали пример. 
Желаю всем дальнейших успехов.

Юрий троФиМов
Фото автора


